

Medio	La Tercera
Fecha	23-06-2012
Mención	Rector de la UAH no descarta lucro en las instituciones del Cruch.

Rector de la UAH no descarta lucro en las instituciones del Cruch

► Fernando Montes de la U. Alberto Hurtado, pidió control similar para todos los planteles.

► Cruch pide disculpas por no incorporar a privadas en la discusión sobre el ranking.



►► Ayer se reunieron los rectores adscritos al sistema de admisión. FOTO: AGENCIAUNO

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
23/06/2012	LA TERCERA - STGO-CHILE	34	3	RECTOR DE LA UAH NO DESCARTA LUCRO EN LAS INSTITUCIONES DEL CRUCH	14,4x15,3

Christian Palma

El Consejo de Rectores se reunió ayer con los máximos representantes de las ocho universidades privadas adscritas al proceso de admisión que utilizan los 25 planteles del Cruch. La idea fue precisar los detalles de la inclusión del ranking de notas de los secundarios. Sin embargo, el informe de la comisión de la Cámara de Diputados sobre la educación superior, no estuvo ausente de la cita.

“El lucro es un tema que tarde o temprano tiene que ser encarado de verdad porque echa a perder la credibilidad del sistema”, sostuvo el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes.

La comisión parlamentaria denunció que, al menos, siete planteles privados realizan prácticas ilícitas que podrían estar encubriendo lucro. Esto originó una investigación del Ministerio Público y la reacción de los planteles citados.

“Espero que haya un fiscal que investigue a las instituciones que están contra la ley y que sean sancionadas. Y las que están bien queden con sus hojas limpias”, dijo

Montes, cuyo plantel no aparece en el informe preliminar de la comisión.

Además, respondió al rector de la Usach y vicepresidente del Cruch, Juan Manuel Zolezzi, quien el jueves aseguró que ninguna de las 25 universidades tradicionales lucra. “Si bien las instituciones del Cruch no lucran ¿qué pasa con las facultades donde los profesores sí están lucrando?”, se preguntó Montes. “Por ejemplo -agregó- la Facultad de Economía de la U. de Chile, les permite a los profesores usar el nombre de la universidad para beneficio propio”. Aclaró que su afán no es defender a las universidades privadas, “pero es necesario el control para todos, porque hay universidades que tienen empresas lucrativas y son tradicionales”.

“Pedimos disculpas”

La cita entre el Cruch y los rectores de universidades privadas, sirvió también para limar asperezas luego que esos planteles no fueran considerados a la hora de instaurar el ranking de notas en la ponderación para ingresar a la enseñanza su-

perior en 2013 y que se sumará a la PSU y las notas de primero a tercero medio.

“Pedimos disculpas porque no avisamos lo del ranking. Les explicamos que era un tema antiguo en el Cruch y que dábamos por hecho que estaban informados. Entendieron y valoraron la deferencia”, dijo Zolezzi.

Precisó que la próxima semana, el Cruch resolverá el porcentaje que tendrá el ranking en el proceso de admisión, el cual será flexible por plantel y carrera en las 33 universidades adscritas al sistema. Sin embargo, dijo “ningún plantel de estos puede quedar al margen”. ●

RANKING DE NOTAS

El 14 de junio,

el Cruch anunció que en el próximo proceso de admisión universitaria, se incluirá la posición relativa de un alumno respecto de sus compañeros de colegio. Este ranking no sustituirá las notas de enseñanza media, sino que será un factor más en la ponderación final junto a la PSU.

